
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1024 回 例会 （2020 年 8 月 28 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

座間RC前年度会長 鈴木義隆様

座間RC前年度幹事 樋田一徳様

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2020-2021年度青少年交換プログラム募集内容の変

更について

・ロータリー文庫ご案内とお願い
・クラブ活動状況アンケート調査ご協力のお願い

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・クラブ支援奨学金制度【4月採用】のご案内

■委員会報告

◎県央RCゴルフ同好会　能勢健一君
チャリティーコンペ報告

■スマイル

鈴木義隆様（座間RC）
高畑会長を始めとする厚木県央ロータリークラブの皆
様には日頃より大変お世話になっております。本日はつ
たない卓話ですがよろしくお願い致します。

樋田一徳様（座間RC）
昨年は厚木県央RCの皆様には大変お世話になりまし
た。本日は鈴木の卓話ということで幹事のくせが抜け
ず、お邪魔させて頂きました。宜しくお願い致します。

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
座間ロータリークラブの鈴木様、樋田様、本日はお忙し
いところお越し頂きありがとうございます。お話をおう
かがい出来る事を楽しみにしております。どうぞよろし
くお願い致します。

会員組織委員会
森　志朗君・伊藤　一君・北村正敏君・三竹厚行君
本日は座間ロータリークラブより鈴木義隆様、樋田一徳
様、ようこそおこし下さいました。各ロータリークラブ
で会員が減少するご時世、座間ロータリークラブの取
組、秘話、秘訣を学ばせて頂きたいと思います。
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川名貴之君
座間ロータリークラブ前会長 鈴木義隆様、前幹事 樋田
一徳様、本日はようこそお越し下さいました。卓話楽し
みにしております。宜しくお願い致します。

森　志朗君
先日のゴルフ同好会で優勝させて頂きましたので、スマ
イルさせて頂きます。

村松マユミ君
座間RC、鈴木義隆様、樋田一徳様、ようこそお越し下さ
いました。今日はどうぞよろしくお願いします。

松本　豊君
この暑さで、現場でマスクをして仕事をしている人を考
えると、コロナより熱中症の方がよほどヤバイと思いま
す。東京都は毎日何人感染したと発表していますが、無
症状や、軽症の人まで含めてアオリ過ぎじゃないです
かネ！我々の業界では熱中症の方がよほどやばいです
よ！こんな調子に冬になったらインフルに何人感染し
たとかやりだすんじゃないですかね？

足立　進君
準優勝しました。山田幹男と一緒に現地に行きました。

石井　卓君
地区会員増強委員会 鈴木様、本日の卓話よろしくお願
いします。

松澤修身君・神崎　進君・関原敏文君・臼井欽一君
難波真奈美君・森　正章君・新川　勉君
岡見　健君・荻野洋一君
スマイルBOX

■会長タイム

皆様こんにちは。先日、難波会員よりクラブ管理委員
会のメンバーグループラインでアフリカ地域の野生型
ポリオウイルス根絶が認定されました。と報告を頂きま
した。ご報告ありがとうございました。

野生型って何だろうと思い調べてみると1型2型3型と
3種類の遺伝子・ウィルス学的な違いがあると記されて
いました。野生型は環境内に存在するポリオウイルスで
発症し、ワクチン由来のポリオ発症はごくわずかと言う
事でした。野生型ポリオ症例がみられるのはアフガニス

タン・パキスタンの2か国だけだそうです。
ワクチンは今では2型は1999年に根絶しているため1

型3型に効果があるように作られているそうです。2015
年にナイジェリアはポリオ流行国からはずれ、今回アフ
リカ地域も根絶しました。残すはアフガニスタンとパキ
スタンの2か国となりました。

先日、公共イメージ委員長の佐藤拓也会員のポリオ
ウィルスの学習卓話を胸に我クラブもポリオ根絶に向
けて頑張っていきたいと思っております。

今年は新型コロナウィルスの状況によりポリオ根絶
の募金活動ができませんが、何らかの形でお役に経てる
よう頑張っていきたいと思っていますので、会員の皆様
もどうぞご協力お願い致します。有難うございました。

■今日のお花

ケイトウ（アジア・アフリカの熱帯地方）

花言葉（おしゃれ・気取り・風変り）
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■四つのテスト

■前年度会計報告
北村正敏君

新川　勉会計

■ソングリーダー

松澤修身君

■例会「会員増強・拡大について」

担当：会員組織委員会
講師：座間ロータリークラブ前年度会長 鈴木義隆様

座間ロ－タリ－クラブ前鈴木義隆様による卓話。各ロ－タリ－クラブ
では会員数が減少しているなか、座間ロ－タリ－クラブで鈴木様が会長
の時に、会員数を増やすことに成功しました。どの様に対応したかなどの
秘話、秘訣を学ぶ例会、機会とします。
【卓話の要点】
①座間ロ－タリ－クラブの過去の状態。
②座間ロ－タリ－クラブの原因の調査。
③座間ロ－タリ－クラブの改善計画。
④座間ロ－タリ－クラブの改善行動。
⑤座間ロ－タリ－クラブの現状。

上記の要点を柱に卓話されていたように、鈴木様が会長の時にいろいろな改革をし、次世代の会員になられる方々の
為にと、仲間、チームをつくることを一から始め、一人一人のコミュニケ－ション作りをし、年齢層の壁、派閥などを回
避したりと行動した結果、7月上旬には会員数が20名程度まで増えることに成功。会員が同じ方向を目指せるように、
次の目標や奉仕活動を掲げ、仲間ができた結果、会員増強もできた。

今では座間市主催での自転車教室、ママチャリＧＰを９月に開催したり、座間市役所で開催される産業フェアinＺＡ
ＭＡにて献血活動もし、小学1年生の方々にランドセルカバ－も寄贈したりと、みんなでロータリ－アンとして何がで
きるかを考え、知恵をしぼり会員皆で楽しみながらわきあいあいと出来ているそうです。

当クラブも仲間意識を常に大切に、奉仕活動にいろいろチャレンジしていけるように頑張っていきたいと思いまし
た。（森　志朗）
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■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

8 月 7 日例会　　確定出席率 71.05％ 8 月 28 日例会　　出席 29 名　欠席 8 名　出席率 78.38％
事後メイク：
臼井欽一君（8月7日／理事会）
神崎　進君（8月12日／厚木中RC）


